

令和7年度上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協議会

第3回入退院時連携推進部会を開催しました

○ 1月20日(火)に、第3回入退院時連携推進部会を開催しました。参加者は、部会メンバー8人、上越地域在宅医療推進センター1人、事務局3人でした。

○今回の議題

- (1)上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協議会の報告
- (2)上越地域医療センター病院で開催した研修会の振り返り
- (3)3年間の活動の振り返り
- (4)取組発表会について



【上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協議会の報告】

11/6 協議会の内容について共有しました。

【上越地域医療センター病院で開催した研修会の振り返り】

- ・10/17、11/28に実施した医療と介護の連携に関する研修会の振り返りを行いました。
- ・委員から、定期的に継続してほしい、普段ゆっくり話すことがない他職種の意見が聞けてよかったです、病院を会場にすることで医療職が多く参加できてよかったです等の意見が出ました。

【3年間の活動の振り返り】

◇部会での成果や学び、感想について共有しました。

- ・多職種で意見交換しているこの部会の活動について、もっと周知してほしい。

- ・歯科衛生士が委員をしているので、口腔健康管理について、入院中や在宅で意識してもらえるよう、様々な病院で研修できればよい。
- ・研修会の開催については、今後継続しながら、内容をブラッシュアップしていく、研修の受講がゴールではなく、業務に活かしてもらえるようにしたい。
- ・病棟看護師は、在宅の生の声を聴く機会がない。各病院で研修を開催するのもよいが、複数の病院職員が集まれる研修を開催できれば、なお良いと思う。
- ・ケアマネジャーと病院の連携ガイドラインについては、作成してから数年経過し内容が変更している箇所等があるので、次期部会で更新が図れると良い。
- ・委員に歯科衛生士や医師がいるので、誤嚥性肺炎を繰り返す人への支援について、研修するのも良いと思う。
- ・令和5年度に実施したケアマネジャー対象のアンケート調査では、病院側としてケアマネジャーの実際を知ることができてよかったです。患者の状況も変わってきており、支援者側のスキルアップも継続して必要なため、定期的に勉強会を行い、課題を共有できるとよい。
- ・多職種で部会の活動を行うことができてよかったですので、もっと活動の周知をした方がよい。また、かかりつけ医との連携も課題なため、次期部会で取り上げてもらいたい。

【取組発表会について】

2/14 に開催する在宅医療・介護連携推進協議会取組発表会において、当部会から参加者へ伝えるべきキーワード等について意見交換を行いました。